

## Aspectos destacados de nuestro informe de sostenibilidad 2024

La sostenibilidad es un pilar fundamental de nuestra visión: convertirnos en el socio global de tecnología, cadena de suministro y soluciones de manufactura más confiable para mejorar el mundo.

Basándonos en más de 20 años de experiencia, continuamos integrando la sostenibilidad en nuestra forma de operar como socio de manufactura de inicio a fin. Nuestra estrategia y objetivos de sostenibilidad para 2030 abordan las prioridades de nuestras partes interesadas, incluyendo la reducción de impactos ambientales, la creación de un entorno de trabajo seguro, inclusivo y respetuoso, la inversión en nuestras comunidades y la promoción de prácticas éticas con transparencia.

A través de un enfoque de reducción de emisiones en múltiples frentes, seguimos comprometidos a alcanzar cero emisiones netas de gases de efecto invernadero para 2040.

Nuestro informe de sostenibilidad 2024, con el tema "cultivando un futuro mejor", detalla nuestro progreso, desempeño y logros del año calendario 2023. Estamos orgullosos de compartir algunos de nuestros logros clave impulsados por nuestra estrategia de sostenibilidad, la cual abarca a nuestro mundo, nuestra gente y nuestro enfoque hacia las prácticas comerciales.





## Nuestro mundo Compromisos para contribuir a un mundo más saludable y limpio, así como para invertir en nuestras comunidades.

33%

de reducción en las emisiones absolutas de gases de efecto invernadero (GEI) de Alcance 1 y 2 en comparación con 2019.<sup>1</sup>

11%

de reducción en el agua extraída, con un enfoque en los sitios ubicados en áreas con escasez de agua.

100%

de nuestros sitios<sup>2</sup> principales continuaron colaborando con una organización no gubernamental (ONG) local. Nuestra estrategia para alcanzar cero emisiones netas de gases de efecto invernadero para 2040 prioriza la reducción de emisiones alcance 1 y 2 en Flex, así como la reducción de alcance 3 en nuestros socios de la cadena de valor. Nuestra estrategia de reducción de emisiones operativas y ahorro de energía incluye la reducción del consumo energético, la optimización de la eficiencia de los sistemas y la inversión en energía renovable.

La gestión responsable y sostenible de los recursos hídricos del mundo es fundamental para nuestros esfuerzos ambientales. Estamos comprometidos a reducir el agua extraída en un cinco por ciento para 2025, centrándonos en los sitios ubicados en áreas con escasez de agua mediante esfuerzos de monitoreo y reducción del uso del agua.

Invertimos y apoyamos estratégicamente a las comunidades globales donde operamos. En 2023, los miembros de nuestros equipos continuaron compartiendo su tiempo y talento para ayudarnos a mantener nuestro objetivo de que el 100% de nuestros sitios principales colabore con una ONG local.

<sup>1.</sup> El objetivo límite incluye las emisiones biogénicas y eliminación de las materias primas bioenergéticas.

<sup>2.</sup> Sitios con más de 1,000 colaboradores.





20%

de reducción en la tasa de incidentes de seguridad año tras año.

100%

de nuestros colaboradores continuaron teniendo acceso a programas de salud emocional y mental.

41.9

promedio de horas de capacitación por colaborador. La salud y seguridad de nuestros colaboradores requiere un compromiso continuo para evolucionar nuestros programas, políticas e iniciativas, con el fin de eliminar riesgos en nuestros procesos de manufactura. En 2023, continuamos reduciendo nuestra tasa de incidentes al mantener sistemas de gestión de seguridad robustos enfocados en la prevención y gestión de incidentes, asegurando la responsabilidad a través de programas, procedimientos operativos e informes frecuentes.

Hemos priorizado la promoción y mejora de la seguridad en el lugar de trabajo desde todos los ángulos, integrando el bienestar físico y mental de los colaboradores en nuestra estrategia de sostenibilidad. Mantenemos nuestro compromiso de que el 100% de nuestros colaboradores tenga acceso a programas de salud emocional y mental.

Nuestra estrategia de desarrollo busca hacer que las oportunidades de aprendizaje sean accesibles e integradas en el día a día de nuestros colaboradores, alineándose con los objetivos comerciales y sus necesidades. En 2023, avanzamos hacia nuestro objetivo al seguir adoptando herramientas de evaluación y plataformas habilitadas por tecnologías como la IA, para apoyar a nuestros equipos y proporcionar información que mejore nuestras experiencias de aprendizaje.



## Nuestro **enfoque**

Nuestros compromisos con un enfoque transparente y ético en las prácticas comerciales, así como con ayudar a acelerar una cadena de valor más sostenible junto a nuestros clientes y proveedores.



51%

de nuestros proveedores preferidos tuvo objetivos de reducción de emisiones.

80%

de los clientes especificados<sup>3</sup> tuvieron objetivos basados en la ciencia.

Basado en nuestros puntajes de gobernanza, seguimos siendo reconocidos como líderes entre nuestros pares de la industria. Reconocemos que nuestra ambición de alcanzar cero emisiones netas de gases de efecto invernadero para 2040 y otros objetivos dependen de nuestro compromiso con los socios de la cadena de valor. Nuestro objetivo es que el 50% de nuestros proveedores preferidos establezcan objetivos de reducción de emisiones para 2025 y el 100% para 2030.

Hemos avanzado hacia nuestra meta 2025, con el 51% de nuestros proveedores preferidos estableciendo objetivos de reducción de emisiones de gases de efecto invernadero a través de nuestro galardonado Programa de Reducción de Emisiones de Gases de Efecto Invernadero de Proveedores.

Hemos avanzado hacia nuestro compromiso de que el 70% de nuestros clientes, tendrá objetivos basados en la ciencia para 2025 (midiendo las emisiones que abarcan bienes y servicios comprados, bienes de capital y el uso de productos vendidos). Flex invita a un segmento de clientes, basándose en sus emisiones, a asociarse para navegar las complejidades de establecer objetivos de reducción de emisiones.

Nuestro compromiso continuo con la ética y el cumplimiento nos ayuda a mantener la confianza de nuestros socios, al mismo tiempo que fomentamos una cultura basada en la integridad, el respeto y la responsabilidad. Durante 2023, ISS continuó otorgando a Flex su calificación más alta en calidad de gobernanza. Continuamos reconociendo el beneficio de involucrar a nuestros accionistas en nuestro programa de gobernanza.

Flex fue reconocida como una de las Empresas más Éticas del Mundo® por Ethisphere por segundo año consecutivo, lo que refleja nuestro compromiso inquebrantable con las prácticas comerciales éticas.



## Nuestros reconocimientos en sostenibilidad



Empresas más éticas 2024 de Ethisphere



Fabricante del Año y Premio de Liderazgo en Manufactura (MLA) 2023 por sexto año consecutivo



Proyecto Principal del Año en Medio Ambiente y Energía por nuestro Programa de Reducción de Emisiones de Gases de Efecto Invernadero de Proveedores



Reconocimiento a los Logros y Liderazgo Ambiental en Sostenibilidad (SEAL) en la categoría de servicio sostenible



Líder Climático de Asia-Pacífico 2023



Mantuvimos una calificación AA por parte de Morgan Stanley Capital International por tercer año consecutivo



Fuimos incluidos en la lista A CDP para el cambio climático por cuarto año consecutivo.



Fuimos parte del índice FTSE4GOOD por octavo año consecutivo.

Explora nuestro reporte de sostenibilidad 2024 para obtener más detalles acerca de nuestros resultados.